

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 106 (1961)
Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

Rédaction-Direction : Colonel-brigadier Roger Masson

Rédacteur-Adjoint : Colonel EMG Georges Rapp

Administration : Lt-colonel Ernest Bütiger

Editeurs et expédition : Imprimeries Réunies S. A., av. Gare 39, Lausanne
(Tél. 23 36 33 — Chèq. post. II 5209)

Annonces : Publicitas S. A., succursale, rue Centrale 15, Lausanne

ABONNEMENT : Suisse : 1 an Fr. 14.— ; 6 mois Fr. 8.—
Etranger : 1 an Fr. 17.— ; 6 mois Fr. 9.—

Prix du numéro : Fr. 1.50

Le Président Kennedy a parlé à l'Association des directeurs de journaux, à New York, des menaces que fait peser sur les Etats-Unis la guerre subversive.

(La presse)

Encore la « guerre révolutionnaire » la « guerre psychologique » et l'« action psychologique »

Depuis 1939-1945, notre situation militaire a complètement changé par rapport à un adversaire éventuel.

Tandis qu'à l'époque de la première guerre mondiale nous pouvions opposer à un envahisseur des moyens *comparables* aux siens — question d'effectifs mise à part — à l'heure actuelle, la guerre se jouant dans les trois dimensions, c'est dans l'air que notre infériorité est la plus manifeste, la plus inquiétante ; question d'aviation, bien sûr, mais surtout de DCA.

En 1914, par exemple, en présence d'un adversaire de même nature, en face d'une supériorité en effectifs qui ne pouvait être accablante, car la place manquait à notre ennemi pour déployer ses moyens *terrestres* et nous écraser, notre armée était en droit de prétendre à la mobilité tactique et même stratégique. Il n'en est, hélas, plus ainsi